

Colmar, le 23 mars 2016

## Communiqué de presse

## Colmar solidaire de Bruxelles

Hier, le peuple belge a été frappé à son tour par le terrorisme aveugle de l'état islamique. Au-delà des trop nombreuses victimes directes de cet attentat, c'est de nouveau l'Europe et ses valeurs qui sont visées.

A l'image de la France entière, la Ville de Colmar est profondément meurtrie par ce nouvel éclat de violence. Pour témoigner de sa solidarité envers le peuple belge, Colmar habillera donc de noir le Manneken Pis qui se trouve rue des Augustins, dans le cadre d'une courte et sobre cérémonie présidée par Gilbert Meyer, Maire de Colmar.

## Mercredi 23 mars – 14h Rue des Augustins - au niveau du Tribunal de Grande Instance Colmar

Le Manneken Pis de Colmar est une réplique du célèbre emblème de Bruxelles. Les Bruxellois l'avaient offert en 1949 aux Colmariens pour célébrer la quatrième année de la Libération de la ville de Colmar, et en souvenir des « souffrances communes » des deux villes. D'après les discours prononcés à l'époque, il rend également hommage « à l'inaltérable gaieté belge et à la vaillante bonne humeur alsacienne ».

Autant de valeurs que les Européens doivent aujourd'hui préserver pour affronter ensemble et vaincre ce nouvel épisode éprouvant de leur histoire. Ainsi, pour Gilbert Meyer, Maire de Colmar : « à la nécessaire solidarité dont nous devons aujourd'hui témoigner aux victimes et à leurs familles, s'ajoute notre détermination à vaincre nos ennemis et à faire triompher ces valeurs qu'ils haïssent tant. Nous n'abdiquerons ni la liberté, ni l'égalité, ni la fraternité. »

**Contact presse:** Delphine Sivignon

+33 (0)3 69 99 56 21 +33 (0)6 99 02 64 33

delphine.sivignon@colmar.fr

**Marion Morant** 

+ 33 (0)3 89 20 67 53

contact@colmar.fr